



Bundesministerium für Bildung,
Wissenschaft und Forschung
Minoritenplatz 5
1010 Wien

Die Wirtschaftsuniversität Wien nimmt zur schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 4242/J vom 18.11.2020 (XXVII. GP) zur Weiterleitung an das Parlament wie folgt Stellung:

1. Wie viele Lehrstühle werden von ausländischen Staaten finanziert?

Keiner

2. Wie viele Lehrstühle werden von Vereinen, Institutionen oder sonstigen ausländischen Organisationen finanziert?

Keiner

3. Wie viele Hochschulmitarbeiter werden von ausländischen Staaten, Vereinen, Institutionen und Organisationen finanziert?

Im Jahr 2020 gibt es an der WU 9,6 Vollzeitäquivalente, die von Staaten, Vereinen, Institutionen und Organisationen in Drittstaaten finanziert werden (Angabe in Köpfen im Monatsdurchschnitt 01/2020 - 11/2020):

- 0,5 VZÄ: UN Environment Programme, Kenia
- 5,7 VZÄ: Vertex Inc., US
- 2,6 VZÄ: Weltbank, US und Ernst & Young, UK
- 0,8 VZÄ: Project Management Institute, US

Eine große Anzahl von Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter werden aus kompetitiv eingeworbenen EU-Mitteln bezahlt.

7. Hat sich die Universität oder das Ministerium bezüglich der daraus entstehenden Sicherheitsrisiken Gedanken gemacht?

Ja, die WU stellt in ihren Kooperationsverträgen die Unabhängigkeit von Forschung und Lehre sicher.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink, reading "Edeltraud Hanappi-Egger". The signature is written in a cursive style with a large initial 'E'.

Univ.Prof. Dr. Dr. hc. Edeltraud Hanappi-Egger
Rektorin

